

PRESSEMITTEILUNG

Aktion „HeimatFrühShoppen“ geht in die zweite Runde: Anmeldung für Einzelhandel freigeschaltet

Bad Soden am Taunus, 10. Februar 2025. Nachdem die Aktion „HeimatFrühShoppen“ im September 2024 ein großer Erfolg war, gibt es im Jahr 2025 gleich zwei Fortsetzungen: Am Samstag, 26. April 2025, sowie am Samstag, 13. September 2025, präsentiert sich die Vielfalt des Bad Sodener Einzelhandels erneut im Rahmen des Aktionstags jeweils von 10:00 Uhr bis 14:00 Uhr. Geschäfte und Unternehmen, die im April teilnehmen möchten, können sich ab sofort über ein Formular auf der [städtischen Website](#) für die Frühjahrsaktion anmelden. Die Teilnahme ist kostenlos.

Frühstück in der Innenstadt

Die Idee ist, dass sich Kunden in den teilnehmenden Geschäften und Unternehmen ihr Frühstück mit mehreren Komponenten selbst zusammenstellen und so von Geschäft zu Geschäft schlendern und deren Angebote entdecken. Unternehmen, die kein Ladengeschäft haben oder mit ihrem Geschäft weiter außerhalb des Stadtkerns liegen, ist es möglich, mit einem Stand in der Fußgängerzone teilzunehmen.

Eröffnung der Straße Zum Quellenpark

Ein Highlight während des Aktionstags ist die offizielle Eröffnung der Straße Zum Quellenpark, die seit Mai 2024 auf einer Länge von 120 Metern zwischen dem Platz Rueil-Malmaison und der Einmündung Brunnenstraße saniert wird. Abgerundet wird das „HeimatFrühShoppen“ mit Angeboten für Kinder und der mobilen Band „Indian Summer“, die das Publikum mit Auftritten an verschiedenen Standorten musikalisch unterhält sowie einem Informationsstand zum [Stadtradeln](#).

Kontakt

Für Nachfragen von Geschäften und Unternehmen steht Wirtschaftsförderin Anne Fleischhauer unter +49 6196 208-434 oder per E-Mail unter anne.fleischhauer@stadt-bad-soden.de zur Verfügung.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.